



Datos estadísticos

Los aeropuertos canarios registran 45 millones de pasajeros en 2019

- El tráfico nacional tuvo un incremento del 6,9%, registrando 18.193.947 viajeros

13 de enero de 2020

Los ocho aeropuertos canarios registraron 45.028.649 viajeros durante el 2019, un 0,6% menos respecto al 2018, de los cuales 44.703.694 son comerciales (-0,4%), siendo este año el segundo con mejor registro de su historia. Los aeropuertos de Gran Canaria y Tenerife Sur ocupan, al cierre de este periodo, el sexto y séptimo lugar, respectivamente, en volumen de pasajeros de la red de Aena en España.

De la cifra total de pasajeros comerciales, 18.193.947 corresponden a tráfico nacional, lo que refleja una subida del 6,9% respecto al ejercicio anterior, y 26.509.747 al internacional, un 4,9% menos.

El número de viajeros por aeropuertos durante el pasado año es el siguiente: Gran Canaria, 13.261.405 (-2,3%); Tenerife Sur, 11.168.506 (+1,1%); Lanzarote, 7.292.720 (-0,5%); Tenerife Norte, con el mejor dato de su historia, registra 5.840.483 (+6,3%); Fuerteventura, 5.635.330 (-7,9%); La Palma, 1.483.720 (+4,5%); El Hierro, 268.900 (+8,8%) y La Gomera, con 77.585 pasajeros y el mayor incremento porcentual, un 25,3% más.

El número de operaciones contabilizadas fue de 410.690, un 1,4% menos que el año anterior, y se transportaron 37.029 toneladas de mercancía, ocupando Gran Canaria y Tenerife Norte el quinto y séptimo lugar, respectivamente, entre los aeropuertos de Aena en España con más volumen de carga.

Diciembre 2019

Durante el mes pasado, los aeropuertos canarios registraron un total de 3.877.673 pasajeros, un 0,6% menos que en diciembre de 2018. De la cifra total de viajeros comerciales 3.855.043 (-0,4%), 1.479.676 fueron de vuelos nacionales, un 4,9% más, y 2.375.367 de internacionales, un 3,4% menos.

Los aeropuertos que atendieron a un mayor número de viajeros durante el último mes del año fueron Gran Canaria, con 1.220.046 (-1,6%); Tenerife Sur, con 991.257 (-1,8%); Lanzarote, con 573.419 (-1,2%); Tenerife Norte registró 486.990 pasajeros (+8%); Fuerteventura, 448.011 (-4,7%); La Palma, 129.403 (+4,7%); El Hierro, 23.114 (+13,5%), y La Gomera, 5.433 (+19,9%).

En cuanto al número de operaciones, se efectuaron 35.501, un 4,6% menos que en el mismo periodo del año anterior, y se transportaron más de 3.511 toneladas de mercancías, un 8,7% más.